Perdriel - Ilasa - Santa Isabel - Fiat Concord - Italbo

ESTO SI QUE TIENE FUTURO

A los pocos días del cumplimiento masivo de un paro general digitado desde arriba, paro que calificames como carente de futuro, la acción directa de lus massa y la democracia obrera han probado, una vez más y en escala ascente, ser el método genutimo de irrupción de la lucha de elase del proletariado. La coupación con rehenes y barries delas combustibles de Perdriel, el abandono de planta de Gran des Motores y de Ilasa, en esta última con missiva manifestación callejera, la amenacanto assublea de Santa Isadel—que din el golpe de gracis— y la coupación con barricada-combustible de Fist Omcord, confirmaron de mode rotum do la vigencia de los métodos del levantamiento cordobés en la concência de los hectores obreros de vanguardia de unestro país.

Los motivos que motorizaron esta combinación de ocupaciones de fábrida y abandonos de planta/no fueron reivindicaciones meramente antipatronales. Los compañeros de Planta Matrices, que dieron origea a la lucha, se alzaron contra la colusión patronal-burosacia —que cuenta con el pleno respaldo del gobierno— para imposibilitar el ascenso de activistas combativos al papel de delegados del turno mañana. La mecánica de El Ohocón, que a los oportunistas se les antojó una mecánica atslada, se reprodujo en el centro de la lucha prolotaria nacional: los mecánicos de Oórdoba,

Fue nuestro partido el único que previnc el ourso de los acontecimientos de la última semana. En nuestro número pasado señalamos que los mecánicos de Oórdoba se orientarian hacia las compaciones fabriles como respuesta a los métodos de paros ablados desde arriba. "Esta condución (las coupaciones de fábrica) —dijimos— revela la tendencia obrera a manejari la lucha bajo su directo control, en fábrica, y no en las generalidades burcoráticas",

(Continúa en pág. 2)

POLITICA OBRERA

Lunes 18 de mayo de 1970. . AÑO IV Nº 70
Precio: 0,50 - 50 Precio Solid.: 1 - 100

ECONOMICAS:

CONTRA EL NUEVO
PLAN DE ESTUDIOS

PAGINA 8

REPRESION Y
GUERRA CIVIL

PAGINA 6

INDOCHINA:

LOS YANQUIS SIGUEN CAVANDO SU FOSA

En poco diss la supuesta operación de "limpieza" de los santuarios del FNL de Váctnam del Sur
en Camboya ha revelado su verdadera natursileza:
una colosal extensión de la guerra civil a teda
ludochina. Las tropas imperialistas lan superado
por lojos la zona fronteriza, han llegado a la Capital de Camboya y comicuran a desparramarse
por todo el terétorio invadido para salvar el régimen titere de Lon Nol frente a la guerrilla y
ejéretto revolucionarios. El salto cualitativo es justamente sete: la irrupción revolucionaria de las
masas campesians camboyanas. "Oliciles del ejercito camboyano expresaban su preceupación por la
creciente participación de évibles camboyanos en
las operaciones del Victeong dentro de su país.
Frentes militares de Phom Penh revelaron que en
alguma áreas la resistencia al gobierno derechista
de Lon Nol ya es protagonizada predominentemento per relieldés camboyanos en armas..." (La Na-

La radienlización de las masas y la paralización política en toda Endocisina ha sido el inmediato resultado de la nueva escalada imperialista. Esta escalada ha sido premedifadamente concebida por el gobierno de Nixon. La colosal crisis de la colonial—burguesia indochina hace mucho que ha demostrado la insustituibilidad del imperialismo yanqui si de salver el feudal-capitalismo se trata. La téteica de la llamada "victumanización" fue sólo un

espantapájaros, una maniobra tendiente a ganar el tiempo necesario para el golpe de estado contra Sihanouk y el vuelco abierto de Camboya contra la revolución vietnamita.

En el sudoeste asiático han fracasado todos los intentos de pacificación negociada, al estilo de la nleanzada entre Corea del Norte y Corea del Sur en 1953-54. Las razones son vanias y muy importantes: 1) la colosal radicalización de las masas vietnamitas que se levantaron por segunda vez en armas, en 1950-61, ante el régimen de Ngo Di-diem surgido de la conferencia de Ginebra de 1954. Esta colosal radicalización, de dimensiones históricomundiales, se revelo en la impresionante insurrección en Saigón y Hué que acompañó a la ofensiva Tet a pricipios de 1968; se manifestó en el sacri-ficado apoyo militar de las masas norteñas de Vietnam y se vuelve a manifestar abora la radi-calización de las masas camboyanas; 1) El desarrollo de la crisis mundial del imperialismo que se manificata en la situación de guerra civil per-manente en el Medio Oriente. El imperialismo sólo admitiria resignar posiciones en Indochina, limitadamente, si obtuviera como contrapartida la estabilización de las conquistas militares israelies y, ses árabes. Es esta situación la que deja siempre

(Continúa en pág. 2)

BOLIVIA:

PAGINAS 4 Y 5

TEXTO INTEGRO DE LA TESIS DE SIGLO XX
HAGIA EL SOCIALISMO Y EL GOBIERNO OBRERO

Perdriel Llasa - Santa Isabel Fiat Concord Italbo

Esto si que Tiene Futuro

(Viene de pág. 1)

Los elementos fermativos de esta extraordinaria evolución política resultaron elaros para quienea, ermo nosotros, viven pegados a la experiencia cotidiana del protetariado, en especial del cordobés. En Perdriel, después de las vaceciones, los delegados de turno tarde aplastan electoremente al torrismo, luero que éset traté con mil maniobras de ganar la renovación de delegados (traslados de activistas de turno y de planta, licencia a los delegados en el período electoral). Lo mismo sucede en la elección macional del gremo domle el torrismo es subastade. Estes triunfos incermentan la agiración antipatronal el 40 g. Mís adelante durante el paro del 23 son detenidos los delegados del turno tarde lo que es centestado con una huelga general de toda la planta que obliga a la policia e liberturlos sin proceso. La agitación antipatronal per ga, entones, son nuevo saúte.

Una evolución política ascendente también se produce en Ilasa, la fábrica peor pagada del gremio,que venía de un reciente movimiento huelguístico en defensa de un compuñero despedido.

Le revolución en Santa Kasbel es més profunda y de nayorse consecuencias. El 25 de marzo se realiza sur paro general, resuelto en puenta de fábrica, contra la decisión de los directivos, siendo el motivo la prohibición patronal al ingreso de los directivos per el 15 de la composición de los directivos, siendo el motivo la 90 y el 31 de ese mes ante la noticia de que la Directiva torrista, lejos de ampliar los objetivos del plan de lucha en curso, la acababa de levantar. El día 31 es la oposición, en forza conjunta (azales, MUCS, 1 de mayo, VOM) la que realiza asamblea en puerta de planta con más de 1000 compañeros, los que renelvan presentar un petitorio reivindicativo a la patronal. El clima en secenso para la asamblea del día siguiente, determina la presencia de 200 matones torristas incluída policia de eivil, lo que da lugar a choques violentos. La inevitabilidad de una segunda irrupeción antilumeratita de massas era evidente.

En Fiat Concord la situación de ascenso se incuba desde hace 7 meses, cuando los obreros abardonan la planta, por encima de su dirección, en apoyo a la huelga general del SMATA. Esta misma dirección (Fiat es sindicato por empresa) se preserva en la conducción por el simple trámite de impugnar a la oposición. La organización de clos activistas, asambleas y paros, para destituirla, arriban a la ocupación de la semana pasada con los métodos inaugurados días antes en Perdrial.

La secuencia de los acontecimientos relevó la extraordinaria trama de solidaridad tejida por el profetariado cordobés. La salida de Ilasa, los ultimatumos y asambleas en Santa Isabel, la ocupación de Fiat y la salida de GMD se hilvanna por medio de los canales abiertos por los activistas en las extraordinarias luchas del détimo período. Es visible como a través de un conflicto que pone en juego intereses tiundamentales del movimiento antiburcerático se pone en acción la tecdencia hecia la huelga de masas, sinevitablemente política, y la sparición de los elementos de la guerra civil. El estudiantado no quedo al margen de esta trama, en especial añora que cuenta con la fermentación política de una tendencia afin al proletariado como la Ters. Mil estudiantes rodearon la Planta Santa Isabel propugnado su solidaridad con Perdirel, en ma de las más colosales y concientes manifestaciones de acción estudiantil hacia el movimiento obrero.

Hace justo un año también un proceso de incubación huelguística como el presente dio paso al levantamiento cordobés.

La represión policial a la asamblea del SMATA del 14 de mayo provoca un fenomenal choque en lejero, en el que la población se manificata por los trabajadores. El 15 al mediodia Córdoba va tomando paulatinamente la fisonomía de una ciu dad dominada por una impresionante hueiga general. El 16 el paro es total. A partir de aquí se pone en movimiento el activismo obrero del gremio que en un número de varios centenares arranos a sucesivos plenarios de delegados en barra el abandono de planta y la coupación de la ciudad: así claboró la vanquardía, en su última fase, el levantamiente cordobés.

En la actualidad, el proceso tiene mayor envergadura. La burocracia torrista no se encuentra ni formalmente a la cabeza del proceso y está siendo rebalsada en la fase preparatoria de las présimas e inevitables buelgas politicas de masas. Los nuevos elementos dirigentes están haciendo sit aparición ante la masa. Se probé en la actitud de los obreros hacia los oradores antitorristas en la asamblea de Santa Isabel, en especial hacia el orador de Perdriel. Los factores formativos de una puera directión ya con visibles

muera dirección ya son visibles.

Derante todo el año pasado no hubo una sola asamblea general o fabril, a pesar de la segutidilla de paros "activos"; este año la cosa marcha al reviss, se cocina a fondo por abajo, impuesto directamente por las bases. Por lo tanto, los elementos intervimientes en la próxima edosión serán mueitos más masivos y mejor articulados. Esta masividad también se aprecia en el gremio metaldirgio cordobés cuya saka actual está en un nivel superior al de mayo de 1969, manifestándose por el mismo métecdo de las ocupaciones de fábrica, que se producen, por decenas. El movimiento estudiantil es hoy más conciente, va haciendo su experiencia del petardismo y reformismo de "izquierdistas" y "na cionales" y comienza a aceptar más decididamenta el curso de un frente obrero estudiantil bajo di-

La depresión relativa en que aún se encuentra el mavimiento obrero de Buenos Aires y Rosario constituye una etapa de acumulación de fuerzas de las nuevas camadas activistas y de bases, que se expresa en las continuas luchas de secciones de fábrica y en la irrupción alternada de ulguna importante luelga fabril. El 1º de julio del año pasado el movimiento obrero bonacrense paró sin dirección en más de un 60 %; es este proceso el que se está desarrollando bajo la superfide y que los cuadros de nuestro partido captan cotidianamente en las distutas fábricas.

La inerza del proletariado cordobés proviene de una muy preciosa conquista suya: su politización. La vanguardia de este proletariado sabe adelantarse a les acontecimientos, preveer las características de un unevo período, militar con cierta sistenaticidad. Este es el fruto de una importante experienra política.

za política.

Córdoba puede volver a dinamizar al país si su vanguardia se moviliza por medio de métodos más conecientes, esto es, de un programa y de una or ganización. Llamamos a todas las coriente, formalmente independientes de la burocracia a discutir un programa obrero de transición, vehiculizado en un fernte unido, que convoque a los núcleos activistas del resto de la provincia y del país. Tenemos enfrente perspectivas de tremendog shoques; la polícia y el cjéroito se han rearmade pera la guerra eivil (reequipamiento, lrupé II). Los propios métodos de lucha de los trabajadores se apoyan en su propia guerra civil, revolucionaria (refuenes, barricadas-combustibles, piquetes armados). Desarrella la politización alexanada en un programa y organización de frente único clasista y revolucionaria de

IN O OCHINA

LOS YANQUIS SIGUEN CAVANDO SU FOSA

(Viene de pág. 1)

en minoría a los círculos imperialistas "liberales" de los EE.UU.

Los imperialistas presunieron que el golpe en Camboya habría de conducir a una similar situa-ción contrarveolucionaria como la de Indonesia en 1965 cuando volteó a Sukarao. Distintas circunstancias operan en la actualidad: el alza de massa en Europa (Francia e Italia), en América Latina (Argentina, Chile, Urugauy, Bolvia), la crisis de los golpes militares en varios países de los años 1864-67, el avance de la crisis económica y la evor lución huelguistis en elos propios Estados Unidos. Por todo esto, los métodos fascistas de Lou Nol, sus intentos de crear una "conciencia nacional" camboyana matando vietnamites terminaron en frágicos freacesos.

Si Nixon entró en Camboya para negociar desde una posición de fuerza, ya fracasó. La guerra civil revolucionaria está en marcha y ha unificada a las masas de los tres países indochinos. La fosa que el gran babarte del imperialismo se está cavando en Indochina constituye una prueba irrefutable de la completa descomposición del imperialismo mundial.

La quiebra del neutralismo

Un reciente comentario en el diario francés Le Monde señala el creciente abismo existente en Camboya entre la masa campesina y las clases ligadas a la feudal burguesta, bajo el régimen de Sihanuk. El comentarista, que defiende el punto de vista de los intereses franceses en Indochina, lamenta la incapacidad del ex rey en crear una conciencia nacional en las masas camboyanas en sentido de oponería a la nación vietuamite. En el fondo de su análisis está elaro su utopía en favor de la creación de una burguesía nacional en Camboya, chauvinista y agente del imperialismo y sia embargo, capaz de gobernar, por los métedos propios del parlamentarismo y deserrollar la unidad nacional.

Para Le Monde, que conoce Indochina a fondo, el golpe de Lon Nol fue un intento de atraer al estimpesirado con los métodos del chanvinismo, me diante la masacre de vietnamietas, así sean simpatirantes de Vietnam del Sur. Las clases ligadas al capitalismo y los terratenientes ses adelantaron a un processe más o menos lento pero irreversible; la

irrupción de las masas campesinas. Detrás del golpe se colocaron todos los factores de la política de Pimom Penh que había apoyado hasta ese entonoces a Sibanouk.

En la actual situación se combinan, pues, dos elementos la necesidad y naqui de avanzar en la escalidad y la necesidad interior de las clases dominantes de Camboya de militariar a sectores del compesiado con los métodos del chauvinismo. Sihanout perdió la base política sobre la que construyó su gobierno; esto se revela en el frente único que se ha visto chligado a seceptar con Vietnam del Norte. O Vietcora, el Pathet Laos y el Khmer Rojo. Pero está fuera de duda ya que el neutralisma no tiene campo; la independencia nacional se obtendrá por medio del poder obrero campesino o será una ouimera.

La Política chino soviética no ha cambiado

Desde un punto de vista militar, la escalada yanqui es posible por que los combatientes indochinos no tienen su propia aviación ni pueden defender lus zonas liberadas cou la cohetería antiacrea mo-

(Sigue en pág. 6)

I POR UN NUEVO MAYO. NACIONAL Y DEFINITIVO !

La dictadura militar, la gran burguesía y la burocracia sindical supusieron que el primer aniversario del levantamiento obrero y popular de Cordoba habría de transcurrir con sólo los recuerdos de esa jornada, sin su presencia viva y combationte. Correspondió de nuevo a Córdoba y al estu-diantado rosarino liquidar toda ilusión: en sólo una semana fueron ocupadas Perdeiel, Fiat e Italbó; abandonaron las plantas de Ilasa y GMD; se hizo inminente la intervención abierta de Santa Isabel; se forjó un acto estudianti! en puertas de fábrica en plena huelga de 1.000 compañeros: se arranearon triumfos en la Universidad de Córdoba por medio de huelgas y ocupaciones; y el estudiantado rosarino se lanzó a la calle y, con los secundarios como columna vertebral, volvió a cenpar la zona céntrica de la ciudad.

Y no puede ser de otro modo. El mayo cordobés ha producido un colosal viraçie en la conciencia política de las masas, en lo fundamental de las del interior del país. De esta politización sin precedentes se olvidan muehos agentes de la dictadura militar cuando suponen que el prodetariado aceptará el dogad de una burocracia participacionista. Esa politización de la clase obrera no es otra cosa que su camino hacia la independencia política respecto a todas las facciones burguesas, pequeñoburguesas y burocráticas. Por eso, la intervención obrera por medio de la acción directa profundiza.

su radicalización política.

Con el levantamiento de mayo se ha abierto en el país un periodo bien definido hacia da guerra civil entre el proletariado y la burquesia. La propia jornada del 28 de mayo del año passão se eraceró de demostrarilo, cuando convirtió una huelga de massas en levantamiento en respuesta a la intervención militar. Los cepitalistas en su mayoría ashen muy bien que la politización de las massa hace imposible frenatales por medio del intervencionismo estata! conciliador. Su conciencia de esto se refleja en la modernización de la politia y en el operativo Irupé II (contra levantamientos en las ciudade), en el perfeccionamiento de la legislación represiva y en el mantenimiento del estado de sirio.

Los elementos y factores bacia la guerra civil entre el profestraido y la burguesía ya se habian hecho presentes en el país con la caída de Perón. La resistencia directa a la "ibbertadora" en getiembre y octubre de 1955, las huelgas entre 1955 y 1959. La huelga general indefinida de enero de 1959, las elesciones del 18 de marzo con la colosal erisis posterior, demostrano de medo suficiente que la sociedad capitalista había entrado en suficiente grado de descomposición como para imponer la solución quirirgica de una guerra civil. Lo que diferencia stajantemente el período abierto con el levantamiento de Córdoba del período abierto con la caída de Perón y cerrado en forma definitiva el 28 de junio, es el abandono por las massas de su dirección burguesa, la tendencia creciente e irreversible de su desperonización, Pero no la des repronización que anhelaban los gordias "blandos", hacia el desarrollismo y el integracionismo, sino hacia el sosialismo revolucionario.

Y el levantamiento de mayo no podía ser sino la consecuencia de aste incimeno de desperanización, y no podía menos que profundizarlo. Es que el peronismo constituye el seguimiento por los chercos de un programa capitalista y de Méteres burqueses. Sin el abandono conciente de tal programa y de tales líderes, el proletariado no puede orientarse decididamente hacia el noder obre-

ro. "La vuelta de Perón" fue la consigna de 1955-59; "gobierno obrero y popular" la de 1969. Por esto es completamente justo afirmar que el levantomiento de mayo cierra todo un período de la historia nacional, el iniciado el 17 de octubre de 1945.

Al levantamiento cordo bés se arribó por medio de la huelga política de masas. Las movilizac por las quitas zonales y contra el sábado inglés se transformaron rápidamente en la decisión de una huelga de protesta política, que en horas se convirtió en levantamiento, como producto de la intervención beligerante del ejército. El fenémeno de la huelga política revela, justamente, la nelitización de la vanguardia obrera que da rienda smelta a su indismación acumulado en una forma directamente política. Lo que para los obreros más concientes es el primer paso, para los sectores más atrasados será el último. Bajo la colosal influencia de la huelga política de masas comienzan a despertar prevamente las huelgas económicas las luchas en las secciones comienzan a reanimerse y levantan cabeza los sectores asalariados de la clase media. Este encadenamiento de hechos no es otra cosa que la acumulación de fuerzas que realiza el proletariado, de un modo activo, pro-bando su capacidad de resistencia y de ofensiva, su solidez organizativa, para el inevitable enfrentamiento de conjunto contra la clase capitalista, por medio de la movilización armada.

Un rasgo fundamental de la situación obvero posterior al mayo cordabés se el rezugo del prolectariado de Duenos Aires. Luego del paro del 30 de mayo, el máximo esfuerro realizado por los obteros de la capital fue, indudablemente, el paro del 19 de julio, cuando paracon en su mayoría contra las discretivas en contrario de la butocracia sindical. En relación a este paro la situación posterior es de depresión relativa, la que no es sino una lenta y continua acumulación de fuerzas que se derman sección por sección y planta por planta en las grandes fábricas de Buenos Aires. Por su mayor número, por su mayor ámbito geográfico, por la mayor jerarquis commocional de la intervención de los obreros de la capital, la acumular cida de fuerzas iniciales debre set mayor que en el interior. Pero es bajo el influjo directo del mayo cordobés que este proceso de acumulación, he fuer-

zas se eumple.

Mayo ha abierto un honde surce para la construcción del part do obrero revolucionario. Antes de moyo los caminos de movimiento obrero y de izquierda revolucionaria marchaban separados; el primero seguia al peromismo, la segunda no em pezaba a surgir. En la actualidad, la inmensa mayoria de les mejores activistas de les grandes y medianas fábricas discute directamente con la izquierda revolucionaria y sigue sus or entaciones de lucha fabril. El desarrollo de este fenómeno se refleja en todo lo que nuestre partido ha aprendi-do de este vinculo fundamental. Por todo esto, es hoy perfectamente factible rodear al partido revolucionario en construcción de una gran red de activistas obreros dispuestos a actuar en conjunto en la reorganización fabril interna. Ciertamente, esta situación no demuestra a los obreros de vanguardia volcados hacia la construcción de su partido, lo que se reflejaria en la masividad de su incorporación, en la militancia sistemática, en la transformación radical de los métodos de la vida partidaria y en su presancia dirigente en la elaboración de la táctica política. Pero, estamos en La fase preparatoria: la vanguardia revolucionaria ya organizada en partido debe prebr su efectivo carácter de vanguardia en las presentes circunstant as y ganar la lucha ideológio para ilevar la politización obrera hacia los ennales del marxismo revolucionario.

La constitución de un frente único de todas las fuerzas políticas y sindicales que propagandean entre la clase obrera su filiación con el mavo cordodobés y que se hallan formalmente al margen de la burocracia sindical organizada (participacionismo, 62) es una tarea fundamental para el proceso descripto de acumulación de fuerzas y para la construcción del partido revolucionario. Es fundamental en la etapa de acumulación de fierzas porque está en interés de todos estos sectores la defensa obrera contra la ofensiva capitalista que no puede hacerse con independencia de una organización antiburcerática, como lo demostraren todos los conflictos del último año, en especial El Chocón. Y es fundamental para la construcción del partido porque le brinda un campo más amplio de agitación politica, decisivo para una penetración consistente y genuina entre grandes masas de obreros.

Resulta inevitable que en un periodo donde se combinen las hulgas políticas con las conómicas y con levantamientos, y donde la accurdinción de fueras marcha pareja con la explosión de estas fueras, el programa revolucionario deba recogetodas las reivindicaciones inmediatas, sindicales, económicas, combinarias con consignas políticas directas, unificando todas ellas con los arbodos propios de la aceión de masas y de la guerra civil revolucionaria.

La incesante ofensiva capitalista, que está en la naturaleza misma del sistema, impone la agitación y organización por el aumento salario, contra la superexplotación, contra despidos y suspensiones, ete. La lucha por estas reivindicaciones supone la Incha por la defensa de los derechos democráticos de todos los trabajadores, esto es, la sholición de toda la legislación represiva y el llevantamiento del estudo de sitio. Pero lo típico de la lucha por estas reivindicaciones es su tendencia a eclosionar revolucionariamente alli donde se manificstan por medio de la acción directa de los obreros. En primer dugar, se trata de poner en el primer plano esta ace on directa a través de las ocupaciones fabriles, de las huelgas escalonadas em fábrica, del abandono de planta conjunto, de la, protesta política de masas. La base para estos métodos es el rescate de la democracia propia de los obreros: la asamblea de sección, de fábrica y general. Esto impone la organización del activismo ant burocrático sección por sección para la agitación y organización de estos objetivos. Pero La democracia obrera y la ocupación fabril no son otra cosa que les métodes del control obrero imposstes por la propia fuerza del proletariado. El control obrero significa una dualidad de poder. el cuestionamento del poder de la burguesia, y solo puede ser defendido por los destacamentos obreros armados v los piquetes de huelga armados. Es iste progra-Em, que combina y suelda la realidad viva de la lucha de clase del proletariado el que levanta mestro partido y el que surge directamente de mayo. Porque mayo indicó con la hegemonia obre-ra en las calles la inevitabilidad de la dirección obrera y el poder obrero en cualquier revelución popular triufante.

| VIVA MAYO! | VIVA CORDOBA OBREEA! | VIVA EL GOBIRENO OBREEO Y POPULAR!

BOLIVIA:

Texto Integro de la Tesis del Siglo XX Hacia el Socialismo y el Gobierno Obrero

Dal periódico MASAS del Partido Obreco Revolucionario (POR) de Bolivia:

son personne Marias del Partido Osivero Berobisionario (POR) de Bolivia:

21 decenvento que tracerbinos demonárse la escene trascordencia del congreso
de Side XX. La teste política grovada y est importante como le da Pulsorgo y
as sonar-tras destro de la misma liene sideológica: são del gobierno obrero (apresado)
questo compater la liberación nocionol, ligitular el sender obraso y abrir el centida
questo compater la liberación nocionol, ligitular el sender obraso y abrir el centida
questo compater la liberación nocionol, ligitular el sender obraso y abrir el centida
del sonalismo. No se irada de liberat por la sucue socienda en en figuro indictivarimada, como propuno el stellament, irador (assande monorrar en juntificaciónmaticipa el giberar contrasor, liberación por la pulsa obrera.

Mi dude cube que al documente de sidigió XX, que contience el 99 del proyento promochado por Siglo XX, y que ha sid describido do pla promisional del Crislagiste Filicade. Rombar, resume las tienes del POR, En el número caterira de "MalSENTER.

Les barbierates convigiçada y enconciliadas fumes el superiorido de la

PENTE.

\$3.81 exangazione univia stabilisti que esperieren aleria como provantendemento de la FSZMB.

Las Burbi-ratios envirios del seudo pero lasgo megoderen para caparida e puntile del de objetare en pusita de mando pero lasgo megoderen para caparida e projecto de metalo del pero lasgo megoderen para caparida e projecto de metalo del PSZN (antiud coincidio) um outer apopundo disectorieren el gobierno de ratios del PSZN (antiud coincidio) um outer apopundo disectorieren el gobierno del publica de mando del PSZN (antiud coincidio) um outer apopundo disectorieren el gobierno del publica providenzia en publica de vertaciones, organizaren el publica de publica de la publica del pu

"Los deabejulores mineros proclassemol que nasestra másión histórico en el pre-sente memento es aplactor al imperciciono y a sua envientes nactivos, Proclamanos que que mesetra civida es la tuda por el sobolismo. Proclamanos que las trabajularios en mineros constituimos el niciolo, recoluzionaria por exectivos de las trabajularios los findacas. Amentenes el rol delegiante de la recoluzión, coma gracimica por estables de la la telectración de la constituida de la trabajulario, coma gracimica el entre policio de sente parte, por el la la visidade y on todos las fifencia destinguiramidatas, en la garantía de la visi-cia las visidades y on todos las fifencia destinguiramidatas, en la garantía de la visi-

"1. - LA CLASE CREERA Y LOS PROCESOS DEMOCRATICOS

**1. — Le histotin cuseña que en la presente cenpa en que se desirutara la duminaciná importation, des puises atrasades alexatarás la tresta de la civilización, cale cient del
contrata la tresta de la civilización, cale cient del
contrate por la vía del socialización Los teconstantes por la vía del socialización. Los tareas democráticas, que ciertamente no puedeses ignorados, para yeder entalizace en forset
plean procisan que el proteturiado se convierta
an dación dal pocte políticio, como pertavor de
las mación opériciós, de muestros horizante
civiladas.

la maneem operação, de Metarces incrimatos cividades, que la policidade gobre de la cividade, "32 proceso de tipo demerbico-burguês que estamos visicada se tiene ponhálidade de manteferese definitivaciones cento tal. Se transcendente de la companio del la companio de la companio del la companio de la comp

siones que controlan todos los aspectos de la vicia nacional. El desarrollo del puís lo consi-cierim como un progreso parcial en coordina-ción con los intereses de la metrópoli y no co-tato el arménico desarrollo de tota la secono-

ato di armónico desarrollo de romania do modo independiente, "13. — Do una manera goneral, los gobiertes, militares nacionalistas aparecen en el estamario debido u la insperancia y el frocaso de la compario debido u la insperancia y el frocaso de la harmosta, como carta sustitucuario debido u la insperancia y el fromes palitico de la burguesia, como carra sustitui bus para consumar la transformación capitalista misca mais arriva. Es claro que ol Difercio (y su invienda, porque tumbién existe este fanciamen), es producto de la ciac el dominante y de las peculiaridades macio-aske, y por cos mismos, leura indebelois es riegos de las limitaciones y de la impotencia Prorpas de las burguestas macionales de la fermina de la fecta de la fermina de la fer

ra setual.

Bolivia "Bolivia, en muchos momentos de su osci-dentada historia, ha hecho intentos serios de domper su atras y dependencia, Capas de mi-Etures a civiles han reulizado esfuerzos por Flavos o civiles has realizado evitures por seplantes la evalución y la incapacidad de la burguesta. Uno de los espectos particularios de muesto notas en esta como entre como entre como entre en la patenta de sucedan tempo entre como entre en el patenta de sucedan tempo entre de despota del regimen capitalista de producción. La destruciada del insperialismo sobre tas forces atransfase determinos las imposibilidad del deservollo de la estacola interpretal insisterioria, como consecuente del particulario del particulario del particulario del particulario del que quieren civili atrans."

""4 — La missimalizacione bechis, più the gobierno, del mismo molo que an les qui a l'ovy 60 prime periodo, co posicie centra el imperiidano y la rescein na lus, concluyerna siempre sistió resimbiario del predio per o pisso de la polició de predio per os pissos astimperalista. Los propresentanes de la brur gooda o de la portuda burguesta en a poder na puede comprender que el desarrello de la proposita de la portuda de

industrial integral, desto de los marces dal originea capitalism de producción y en la dribita del imprahemo, na nes possible y que gondere a la tradición la leit intereses mecinales. Est incoloring de leit intereses mecinales. Est incoloring de leit folicience de Toro, Ericki, Villarrosi y la del régimen movimientaria, confirmant set, comecido. Est indicado que las refereises ames, las inconsecues de la consecuencia del consecuencia de la consecuencia de la consecuencia del consecuencia del la cons democraticas, conchiyera emparizandas e in-conclusia, dunque fuerin en sis, inficio pro-grecistas y muchas de ellas impulsadas e im-puestas por los trabicidores.

"Canado la restanación oligárquico impe-rialista consumó la entega total de nuestras

rialista consuma la cutoga total de mentras réqueza, narrunles y la cajucação de muse respector en la completa de la completa del la completa de la completa del la completa de la completa del la completa de la completa de la completa de la completa del la completa dela

sino cest um activa milancia revolucionaria. Seu carbargo, harcon este golierrose, a pear de ciclo, les primeros, en abandonar su pose anticipare latina y en cesa inicipare latina en control en cesa albores y, lucque, cafena, e um manya domicia del imperialmeno. Comprobamos, es cares peopla, que les precessa democratico y anticinalista de precessa democratico y anticinalista de processa democratico y anticinalista de processa democratico de la cerva de processa de la constanta del poder un grupo de militares y anticipare en la cumbre del poder un grupo de militares y envolvarionarios ", lovouran las bunderas democraticos, y la haren nos por la naumenda de paracettas."

la cumbre del poder un grapo de mistrares y civiles, que se nutodensmena "malcinalizada revolucionario", invenum las binnienas demontrations y la hacem del pub binnienas demontrations y la hacem del poden la binnienas demontration y la hacem del poden la binniena del retrodocado por los gratidos del la binniena del production intradecia del proquenti intradecia del production del

mutidad altamente inabstralizada en beneficio directo del provilo.

"7. — Remitra nu rum intento tratar de repair la coporieccia del pasado, excendo que miestro pole puede industrializarse dentro pole puede a metalizarse dentro la literación de la mesta comenda, que se traduca su una efecciva liberación tacional y social, solo se materializarse propiendo en el imperialismo. La tínica forma de logranto es materialismo tentrolas de logranto es materialismo. Las tínica forma de logranto en materialismo de producción de producción de producción de producción de producción de producción de legodor. appder

de el poder,
"La posición frente a lea processo demoenticos dirigidos por la pequeña burgaresta no
enticos dirigidos por la pequeña burgaresta no
en otre que mantener mestre indopendencia
de clasa, desdo el monesto se que dichos porcenos to venedene al podem mecinal y menos las centraldeciones de nocivan socional. La
táctica de la clase obares o entrenomies con
la estrasegia final del petialismo. Nuestre ob
lotiro a de acciniumo a mestro mésdo, sos

ditro a de acciniumo a mestro mésdo. se jotiva e el socialismo y austro método pa-ra alcanza, dicha finalisa histórica es la re-volución social que me pennitirá transfor-mar el proceso nacionalista en socialista.

II. - SOCIALISMO Y CAPITALISMO DE ESTADO

"1. — Para mosotres, los trabajadores, la do: la Incha por el socialismo Están equivo-cados aquellos que se afanan por darle etro sentido. Diarinmente se viene especulando que

ol meionalisme os sieno itanto al cispinsismo-ciscio camo al socialismo. So inainta, que es una política nestra entre, anhos estremes, que lega a es praste eliminante bajo la forma del espinismos de Betadu. Include de la América Intina psode lograr su plena desarrollo esonímico ajquinendo el la-essido "modelo racional del capitalismo de Estado", per la cantiliadio estre el espini-privado (inversida privada) cen la economía saltir del forso del sistema espinistica, condi-saltir del forso del sistema espinistica, condi-pan consolidando racestro atraso y dependen-cia.

cia.

— Antes y, solire teda, despuis de la revolucide de Aleri, Belijia conce, entre otras, une occomis mirti de propieded privada y propieda calcul, Asi, jurio a Controla de Controla de Controla de Controla de Controla de Parez de Controla de Controla de Parez de Controla de Parez de Controla de Controla de Parez de Controla de Seron la Albertad del comercio extrior per parte de la Grade y otras empreoas impetalletas de la mineria medicará, la privada, que a rece, apramienza de, fieren el sello de cer natives. No ce sufficiente decir que el capital grindo e no constituiro de Controla d privativos, quas reconstiguierantemento, alendar que el capital primed es nocastir a condición de que se capital primed es nocastir a condición de que se campital en entre para en la agricultura, catro in incipiesto propied en la agricultura, catro in incipiesto propied privada del minimado y sus formas de como fie compresa capitalistas agro-ganaderas en el criente.

"No debonos ciridar que ilibilitad agrandar a en el criente." A como fie compresa capitalistas agro-ganaderas en el criente.

"No debonos ciridar que ilibilitad os, finadamentalmente, un país atrasado. Y es carasde porque centuladas poletante de realización ciertos étareas democrácio-birrpresas. Por atrasde porque centuladas poletante de realización ciertos étareas democrácio-birrpresas. Por atravial en capitalista, justo esta privada o casitada, o la llurada, "Geocorthicia" de umbas, microtras no es rompa definitivamente cos el impresalment

redic o estatal, o in licroata "convertances" de umbas, mientras no es rompa definitivamento con el sisperalismo, un compa definitivamento con el sisperalismo, que el casa de classa con el socialismo. Requeriran eja esta succesar el sectado y que el Estado esta tedas subsetta riquetas fundamentales orde en minos del Estado esta el Estado esta comanse del estado y que el Estado esta comanse del estado poderes. La estatilización do las camanses del estado poderes del producción dels producción del la consocial, ambies fundamento de un regiona del medica de manda del producción que es mayor cada dín que pasa, cono mayor es tambien la miseria del puede bulistica. "No puede labilización estado del mar de contradiciones que es nuestra economica del puede bulistica." Estado dirigido po, el prolatización, especialmente la Estado, dirigido po, el prolatización de Estado" se van comporando y centrificado en con del pasado, se sea obrefora oficialmente servicturales por la derecha cotal el restado relacionar de environdo por la derecha cotal y el importante del restado de la concentra del pasado, se sea obrefora oficialmente environdos por la derecha cotal y el importante del restado de la concentra del pasado, se sea obrefora oficialmente environdos por la derecha cotal y el importante del restado de la concentra del pasado del pasado, se sea obrefora oficialmente environdos por la derecha cotal y el importante del restado del pasado, el sea obrefora oficialmente environdos por la derecha cotal y el importante del resta del pasado del como una concesión a los crecientes presiones ejercitados por la derecha criolla y el impe-

especialismo.

"44. — La experiencia de 1952-1968 nos emséria que um revolución para ser victorione na
cincu que um revolución para ser victorione na
cincu de continuar hacea di fin, y
ber qué cinas esculi custrola el poder. No basta se acutio entre la dirección de esa insurgencia. No basta la pasticipación horsica de
la clasa obrar en les accesticamiente del pagis,
la clasa obrar en les accesticamiente del pagis
el clasa custa en propio lidiente y en pet
de esp proposo opíctivos. El prociso, en fini,
que compriste el rei hagemónico en el curso
de la locha, arrayendo heala gas 30 de a las
mànes octapicacions y a los campillos escheres
"El problemos que se le pintens el probleriado boliviano es la de caustimira en um
poderosa fuera social y polisica indepenpoderosa fuera social y spolisica indepenmilitar y deconocities para conquiera el promilitar y deconocities para conquiera el pro-

diente y actuar dentro de la apertura nacio-milista y democritica para conquisar al po-der. En ces sentido les trabujaderes mineres rechazames todas posibilidad de solver a la experiescia negatire del Manado "cogobier-zo", que certe el camino de la teles obrara a la conquista de todo al podar, y que, al ha-brar de la composició de la composició de podar y consecuencia de la composició de la composição de la composició de la los tenhacios de la composició de la los tenhacios de la composició de las democriticios por la character de las com-comissiones que la composició que el con-comissiones que la composició que el condesprestigios por la traición que significo frente al rol histórico del movimiento obrero.

"III. - LA OPRESION IMPERIALISTA

"1. — El imperialismo co la fuerza regretiva y contrurevolucionaria que se opone a las neptrocenses de librarolio estudica y social de los ysolos la estrategia continental del imperialismo nertenenciano es sispadir que surja otra Otto Revolucionaria, El imperialismo est al atindor de las guerras, y, en en intervancionation, ne ella guerras, y, en en intervancionation, ne ella guerras, y.

miss como ha succido en la República. Domirelebit; sino que cruza y financia pennantamanta, a como esta y financia pennantamanta de la como esta de la como esta del marco de la como esta de la como esta del marco de la como esta del como esta del marco de la como esta del marco ficalidad.

"""

A um décodo de la falas política descrollidas de han agrardo las penurias de las manta composibilidad.

"""

A um décodo de la falas política descrollidas penanta del penuria de las manta composibilidad.

"""

A um décodo de la falas política descrollidas penantado la depen-dencio. Un capitalismo catardo, es aporte-cia propia y copucidad de autonostonimiento, co la figura del desarrollo alcarado por mase-tre palas bajo el yugo del imperialmento.

es la figura del descrizio alconzado por macitros palses labo el yugo del imperialismo
panera. la política integracionisto y la formento de la linguismo regionale, o il imperialismo
based crear un mercade condés, o su acervicio
y para su entegecamiento, A ecce plance
so asmeten les grepos burgueses y poquelios
bergueses condicidores hajo el esfiace de
"maccinica i iniciativa privada". Les partiparte de las classes destinantes, o de la misma
chace medita, no logram asfrance del cospuenta
hoceclimat y del refermismo pregenado per
la berguesis unonopolista mertomericanas
un aliga histórico comán, la tendencia girecurriento de server les palees latinoamericanas
un aciga histórico comán, la tendencia giment que presenta el desarrollo gercial ces
entido capitalismo depondiento, ec. hace de
la loda revolucionario continenta la presenmento capitalismo depondiento, ec. hace de
la loda revolucionario continenta la presenmento pertegenismo principales del carrimento pertegenismo principales del carrimento de la loda revolucionario continenta la presenoriginadas un el sirvio cleamando per cada una
de auestra, república, ademirá de que muesrena como pertegenismo principales del carrilos hidrónes de las massas laboratas, en ospedal a la clase cherra.

Lorando de la loda con la considera de la neferio

da la si si "uppor a" internos de cien

per con con circo que las oligarquita burque
las Per con certe la fica nencial librardom

y el secialismo no estrice iningua mirral la in
repache la caprelencia estrance de la repubera
moderna el respondo.

"IV - LA CONTRARREVOLUCION SPIRA COTIDIANAMENTE

"1.— Si bion se ha abiarto un process de mocritico limitade a través del golpe del 26 de setiombre de 1969, tembien en cridente que la contrarrecolnición so ha sido apisatada ha muche menos. Ele ha dejado el peder en forma parcial y simbilies. Siçue controlande la vido conformac y político del peder en forma parcial y simbilies. Siçue controlande la vido conformac y político del pede y, arte las midias progresistas del político per la conformación de "pedigro commissias". Pera los conformorbias de conformorbia de conformorbia de su simbilita de corte medicanista, que es simbilimo de medida decorrección burquesa, ce ne niermante space "comunista".

— El actual proceso es contradictorio: "12 — El actual proceso es contraitetorios mientose el gobieros tomb, per un lado, alginas sudidas antiimperialens y progresiata, por el actua dopis medidas premejeralensas per el actual de desenvalos de la contraina del contraina mientras

o enne, innarres, in a crearactor o le geos-mus o la deficer ol puchò zi el proletariado, zino el poder militar. Airededor de ceta faser-ar política y cantennas la tincia determinante hasta boy en Bolivia, están les otros grupos sencionarios, que saben que su porcenti de-pendie de presionar y soducir a la jerarquía sultipende de presi

"4 - La gran prensa mercantil ha comen-

zado en compaña anti-comunista, nora crear el climes sicológico de la subvertión oracciona-ria. El thio decreto para que los Sindicatos de Perioditas digna tambiés lo que picasan, no ha acettado el camino de la compiración no ha acerade al camino do la comolución derecheias o in que cutá embaración. Il "race a" bruguesa. Los industriales sactivos, sin muyor poe on lo economía sacional y que vivon de la impajas que los arroja el critial financiere, han legrado organizares, en defensa de sur interces y pritulegior de clase Come nunca lo Micros nutre, han realizado un Congreso Nacional (edizare, applicado) de deserva de la discussa de la comolección de la comolección de conseguir de la comolección de la comolección de la discusso capitales al policador del Presidente las industrials, se estaminates de la Presidente para della comolección de la confessional de la comolección de la comolección de la comolección de la discusso capitales de presidente de la discusso capitales de constituição. su orientación. Pese al discurso capiturdore del Presidente, las industriales, se amintares en al bases de la centrarecchución. Her que identificar clamacado al encarigo, La cabaratible de la conspiración la constituiça la gran Basea, los importadores de la misente mediana, controlados par el capital nortunacircano, justo con la Embajada y arquit, la CAS y la busiencia imperialata que controla el proceso y la busiencia imperialata que controla el

"5 - Per atra parte, la Comibel continúa, hasta el presente, como un puntal xuís de la

"S — Per atra parto, la Combol continuat, hasta el presente, como un puntal artís de la contratrarelución, porque el presentiente deminante as au dirección lutrarelbac considera que el tradiçuido de la describación de la contratra de la majorida de la carcilo de pensar y de hace en miternos i enidenal y pultica. Lo que a su juicio constituye un erimen que debe ser contigião.
"La recionalización los de miseros acasismos de porte de la contrata de presente y de la misero se particular de porte lo digerquala feedal la requesa. La contrata de porte lo digerquala feedal la pratoca. Las enhaciadores incheron porque las alimas medicados entre a la mescolo per productiva y es convieture en el micho de la liberación por productiva el contrata de porte de la contrata de la columna contrata de la columna contrata de la columna contrata de las columnas receibada de la columna revelebral de la contrata actual de la columna revelebral de la contrata actual de la columna revelebral de la contrata de la columna contrata de la columna contrata de la c

6 - Que la Comibel està al serricio de

ha política contextravecholomenta, "de — Que la Camible está al acercia de los interese, nacionales y populares no pasa des er an enguão para iliston. Dosdo àu fecha de la macionalimento hasta wel ala de hoy, la Osmible se propiedo la liston. Dosdo àu fecha de la macionalimento hasta wel ala de hoy, la Osmible se propiedo la Que que munca. In mancjaron, ce el prego mais cartero de las generales que munca la mancjaron, ce el prego mais cartero de las descenhe quan confedit y vesgobar a la ospinirio público. Desdo de las descenhe quan confedit y vesgobar a la comita de publica de para de la completa d

"V, - UNEDAD OBRERA

ANTIMPERMALISTA

AVILIMPERALISTA

"1. — En el presente periada la clase abrera tiene que calquirir un alto prado erganivativo y canvestir son direcciones macionale,
medina y de base en ceutros de varaguardira
revolveicaria, capacitado, arra leva de del un prevez hacia el escibilamento en adecidad
combadira de presa maidad, par la rasilidad
y caldad do sus aliades y por en espadad de dirección. Si los atulajdores no renotano de montante probado y forjado al calor de la tacha, sólo escontraseanos derros
tras derrois
como la seguinaciones sindicales deban limitano a ligar ol papol des anciones a lindeumanista", q destr. circumento a la techa
paramento conofisica. Si a los adocas de lor
paramento conofisica. Si a los adocas de lor
paramento conofisica. Si a los adocas de lor
paramento conofisica. Si a los conocidados de la
porta de conocidados de la lor
paramento conofisica. Si a los conocidados de
porta de conocidados de la lor
paramento conocidados de la lor
paramento conocidados de lor
paramento conocidados de lor
policidados de lor
policidados

atrago 7 dependencia.

""2. — Para cumplir needra miellon històrica los traboljadotte, contamos con formas
propias de organización, el árdicato, la diresidenta de la contamo de la contamio del la contamio del contamio del contamio de la contamio del la contamio del contamio del

"3. La Central Obrea Boliviana, à la que dafenderement comits toda testatista divisionista, tiese que perfinere como una certera, agil y ceclarende di receta proletaria de todo los trabajadores, donde se materialice la verdadora fallama cem mestros herancios campesinos, los artesanos, los comerciantes informata, los indicetatale, los antivestificatos y los professionales derivo de la Dederación de como de la companio de la Dederación de como de la companio de la Dederación de como de la companio del Companio de la Companio de la Companio del Companio de la Companio del Companio de la Companio de la Companio de la Companio del Companio de la Companio del Companio

Missensi debe expresar la wifed y Ia conciencia de clase de la condición relación de clase de la condición relación de
desendo de la condición relación de
desendo de la condición y la fertaleza de nuetras organizaciones son la única grantia patras organizaciones son la única grantia patras organizaciones son la única grantia patras de la citad proceso to see estranguidad
entre del antero puramente capitaliste, estransaciones de la relación de
dentre del marco puramente capitaliste, estras de la citada de
la recorda de la degra de escularso es plantes
la facerna recolocionarsa y anti-imperialista el
calista de la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada de
la citada d

internation de la métodor y formas de hecha del productiva de deben accundator a los objetivos finales, no pudiende etialir contradicción entre fines y medion. La experiencia neumatida agerca de los métodos entodos de represión empleades por los escuipios de todos (no estado de cultar preparados para el cupido de todos entodos de colars, no, empleo de todos entodos e

posición dentro de la correlación de fuertas de las clases, "G — La clase cluren rechara la prédict de la conciliación de cluser y de la "pas sevial", por see contensia a su activación de conquistrate poder, la becha de "pas sevial", por see contensia a su activación de conquistrate poder, la becha de "pas sevial", por see contensia a consecuencia de la alianam entre clases no antagénicas, hebo que nada fiene que ver con la política reformata del colatoracionismo. "La clase coloren, para transformatse en candido qualar, leranta las retirnidaciones en conquis las contegras antenidas que es refiere en agrad las contiguas antenidas que es refiere en agrad las contiguas antenidas que es refiere en agrad las contiguas antenidas que estrete en agrad las contiguas antenidas que estrete en agrad las contegras antenidas se des contra supular a despuis configuiente de l'imperialization. Le chee clutera supular à a granifica

perialiamo. La clase obtora ayudará a organi-zar a todas aquellas forzas sociales más pos-tergadas y oprimidas del campo y las ciu-

"Les trabajadores mineros, tanto en el plano sindical como en el político, ayudarán a for talecer la organización y conducta independientaccor a organización y considerá insocionación to de los demisis grupos de tradacialores, y pur-maría por una política de unidad con los tec-tores anamarios de la intelestualidad, las ma-sas estudiantiles y los sectores radecilizados de la cupa mellas. Societada lo política de la cupa mellas, societada lo política de la companiona de la considera de la Soliria lorga una poleto principal centra distri-ciada de la companiona de la considera de Soliria lorga una poletos Central Durera Soliria lorga una poletos Central Durera

"VI. - INTERNACIONALISMO PROLETARIO

"1 — Siendo la cousa de tedea, les trabajos deres del trausde suas sols estrecharrente, los lances de maiede suas sols estrecharrente, los lances de maiede de yardia estegorae, haje les exisadarles del internacionalismo probletario, Decarrollarences napplis soldardad em los morimientes de liberación nacional y la causa de les gopizations. Confleanmen el macional y social, de la misma munera que apoyamos al hecroios pueblo vietnamilas en est hocha centra el impendiamen nordecuméricament. "1, — La clase obterns del mundo dicre en del impendiamen nordecuméricament del mundo dicre en del impendiamen nordecuméricament del mundo dicre en del impendiamen nordecuméricament."

Esta, formado por Estado donde los trabaja; dores as han comweido en la fuerza domi-nante, tienne curreteres enda ver mis deci-sives para la marris histórica de la humani-dad.

ur.

"El contenido de aucatra época e, el trán-to del capitalismo hacia el socialismo y la gica de la propia lucha de clases un escala

auto del espédalusass harci el socialismo y la lógica de la propia incha de cluste un escalatiques de la propia incha de cluste un escalatido anti imperialisi los tres anorimientes revolucionarios mes importantes de un-serve
tiempa: el socialismo su tritunfonte en to tercio del climato la bota de la cluste abbrea
to del climato la bota de la cluste cherca
con el constitución de clustes con la
merialistas, y el moyarimento de ulbert vien
macional de los aprobles oprinidos.

"3 — Los trabajadores misense llamarmos
"43 — Los trabajadores de los lecmarciantes de los trabajadores de los lecmarcia el contribución de la trabajadores de
jor, Llamamos a los trabajadores de los lecmarcia el contribución del profestariado, ecostra
de magenificamo y los eligrentis, vecerio acmagenificamo y los eligrentis, vecerio acmagenificamo y los eligrentis, vecerio acmagenificamo y los eligrentis, vecerio acduces o la tilevación nacional, que se traducan
o la Partia grante, que soluciona Martia y Bos.

La Partia grante, que soluciona Martia y Bos. en la Patria grande que sonaren Marté y Bo livar. Hor como ayer nuestra divisa si siendo ésta; "¡La emancipción de les bajadores será obra de elles mismas!"

"VII - NUESTRA TAREAS

**1.— Unatad de punha balticam en terno a la Central Chera Beltvina y la Federación de Microsa per el calaborániento, del socialismo, es decir, de un Gobierro de «bac-obrea, acquisto directamente per usca-tro-dorna, acquisto directamente per usca-tro-dorna, acquisto directamente per usca-tro-de las citadodo;
**2.— Lucha sist tregas entra la rescición interna tipificada en las fraviones barrien-tistra del Ejéretis y el agranto del Es odo, en les lamados internales importadores, la focuentado, por el importalmento del cual-

aunea, in prenen mercanti y otros circulas fencentado, por el imperiationo "d. — Expulsati da Dioirca de todas las misiones yanquistans militares, culturales e de información, ¿Thora la OLA que atra contaña aertando desde el seno misma del gobierno!

ormo:
''4, — Constitución de un frente revolucionario antiimperialista en escala bolivinha

volume santine de la colar de la Mine Ma-tilde y del oro de Teoponte, Nacionalización de la Bolivian Power y de la gran benea, Reversión al Estado de las colas y desmentes

Reversión al Estado de las colas y desmontes. Estatización del concercio exterior: "6. — Rechazz del pago de indemniz icio-nes por la política de estatización de la pro-piedad imperialista; ¡Ni un centaro a la

Gulf!

617. — Explodación solamente estatal de
todas los reservas mineralígicos y de ortes
recursos maturales. Organización de la siderurgia y de la getroquímica en manes del

recursos auturales Organizácios de la viderargia y de la agiroquínica en manos del Entolo.

Destrucción de la vidente aguardo de la composição de la vidente de la vidente

rantias para el referen de Juan Lechia O. y el Bivo ejercicie és sis derechos, el cerplotación imposente a la firma formas de explotación imposente a les firmajalorse, por Cumbol, la Minerín Fireda los literados esternos de arredamiento y becetión a la composición del control diverso con el control de la control diverso con con citias a la artegestida del control de control de control de la control de control de control de la control de control de la control d

obreta.

"14. — Repositia de stedas y sabrito, precias de contrato para interiar y exterior de mian. Comochibelda el alcatro bisico del incentiro a la mistonia.

"15. — Marcellancia, vorpalianción do la Cisio Minera, de Seguridad Recial, "Cisio Minera, de Seguridad Recial, "Cisio — Devectorias do todas Sa, eminera sindicades y completa libertal para su fina-

cionamiente.

**Compañeros minjadores, pueblo de Bo
iria: Chda orgunización obrera y jospalar,
cada umo de las inhajadores revolucionarios
dobo armane ideológica y materialmente es
la lucha por de essimieno.

YATVA EPGLITITA SOCIALISTRA!
Siglo XX, 14 de abril de 1870.

REPRESION y GUERRA CIVIL

El 6 de mayo, "con la presencia del comandance un jefe del Ejército, esciente gemandance un jefe del Ejército, esciente gemicri Alciandro Lanuaux, gobornadore de prewincias, oficiale, de lue dres cercas y de la
golicias proteincial y federal, so aincie en Esearie el ofercicio de comando deseminale
"Limpo Segmedo", que semina sintaciones es
zonnas decisandas de comegnacia" (La Edia
Rainca, se noblicà se nigoriedo camejario ceye
fema cer la lucha antisubversiva "ce una ciedad imacinazione.

dad imaginaria.".

Las declaraciones poetariore, de Lannese definieron aetas operaciones como tana propriención de la media con condiciona de gesera sevel y la se-tanción de el ejectio para una intervención del ejection para una intervención del media con condicionas de gesera sevel y la se-tanción cultila. Die Lannese : "De securión cultila. Die Lannese: "De securión cultila. Die Lannese: "De securión con la medificiación sustantela que implica ten que entre trans a que entre que entre a devenir que entre a desenva que entre a desenva que entre a desenva de la conferencia actualmente procées surjetivos de la conferencia sete processor de la conferencia del conferencia

cuerro comúa do necha" (La Nación 30:5). Sogún esto mismo datrio, "in coescotrates, la instrucción de la yuera clase incorporatio nadecuria a outra previsiones, entendiadres, que caste ejercicio de comande, quo comprende el force de la Monopelarda, pedrá est uplicada al resto del pula" (La Nación 7/3). Como pando appresiaro, la terchecuta lucida contro fua, masas y la distratara, no es un producto de nuceria inseguirazión el prapio Organia, se prepara para cello.

pio Ongasila se prepirta para cell.

Y como a quisiorra decelertar cualquier
insida democrático barguasa; son propios doptentialista dan se visto brenco. Cementa La
Nipcida del 10/6 que "en los circulos poletiosg, no as recogicieran rocora deversas a tal intención". Entre canto, "en los circulos poletiosg, no as recogicieran rocora deversas e tal intención". Entre canto, "en los circulos poletiosg, no as recogicieran vocar activacione; han revudo man atmoferen de nurpo; confuencione; han revudo man atmoferen de nurpo; confuencione; han ceubraccio negociero y las manifestaciones assomentos de la compressión y las manifestaciones assocompressión (El Ornaira Comercia), 11/25 de
compressión (El Ornaira Comercia), 11/25 de

empresario" (El Grassita Comercia), 11/5), Este C₆ el fenfence política recl an que se abien la dicadum, Mientras érata de audar relaciones con la barcencia indical el la protensión de regimenter al movimiento obrem, reprimo el assesso revolucionario de las bases obrems y se anticipa con las micialminatos obrems y se anticipa con las milas bases obrems y se anticipa con las milacionaxis, de jordas, la organización cerlocionaxis, de jordas, la organización cerNUEVA LEGISLACION BEACCIONARIA

En el contento que acebamos de describir debo ubicarso la reciente modificación de los procedimientos pende que penque acebamos para penque pe

gremial. El adendo de la murra legislación oborca una extresa, lista de beches y acusaciolose con una extresa; lista de beches y acusaciolose continuos de la composição de la c

cional e interprevincial¹⁷.

Con toda cialedad, aurege los fundamentes de la ley se refinere a la represión antiquerillare y anticerrorista, una cipomicione, abarcar an eampe más amplio, apentando a tedela las termas de la resistencia obrera y popular, dejustant en sange, amevos movilizaciones como las de Octobos y Rosentos, justificaciones de districcia, presente de districcia presente de la breiga y, en general todo motion de claim que en apurte de la regimentación política y sindical de la discotura.

Desde blego, con, mitodos obrecos ya eran comitorados conse delibro por al cidalpo ma proposado conse delibro por al cidalpo reripidación a la cocalada represivo anuscirda por Lanneses: legalizar los atropelles policiales, celocar los processos bajo contro directo del poder ejecutivo y liquidar la fasas de un "peder y delicali" indepositivat.

"pecer, putatant" undependente.

La dey 18.670 extinate amplituente los métodos ya establecidos per la ley anticanunisto, ain duda rospondatento al nyunce, de la requierda revoluciomaria estate la vengenzadia
obrara. Según su art. 10, será franchada costatario de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
companio de la companio del la companio de la
companio de la companio del la companio de la
companio del la companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
companio del la
compa

borá cenduiras en 5 dina pero el plazo será prorregable indefinidamente. Esto siguifica e see durante la instrueción del runario, la polícia pedrá impusonente arrasse, confectiones bajo forcuras en entra sujeita a niagún cantol judicial. Para refernar, acta abtirariolad, la loy deja al detenido sin assistenda de abte gado defenar; durante toda la instrucción del giumario.

JUSTICIA BURGUESA Y CONTROL REPRESIVO

CONTROL BEPRESIVO

El fundamente político de este nueva legislación es la mixima conaccaricción del poder represivo. En respuesta el separa combala fila de la companio de la pública de la companio de la guistica de la guistica por la companio de naturalesa política antidistatorial pasaridad o amono de la justica del la companio de la justica de la justica de la companio de la justica federa y que se cacestra en trainte. Según inforces periodia-

Para la misma fieth en que quercel, atta les, trascessión detalle, de un anteproyect les les personales de la conferencia del conferenci

studarios y disposier por coemis propie arceres de altanumento. Expressión entia pa comEn las hechos, an el estació estata no comEn las hechos, an el estació estata finaman en entre de la estació de sitio Hacepore dísas, an agrus de destendas político, en
Bosario fue traslodado a la capital po, Ocodirección Feleral sin que molitan interroción de abuyta juez. En la nósas somma,
La Neclísi informada sobre una detención no
Córdom: "'yara evira reda interferencia el
cetudo horbira ido frumbederá funar do territorio previncial miestras se le indigar".

Tono con en venda in fuero do, Deparia vine que reconece antecedentes en mentro derecho burgreis de todas las Geosa Besarial
recerdar las leyes da la "illectadora", el
"estado de guerra interno" "del percuismo y
durante codo el siglo, la vigencia da la ley
de vesicios da le extrasivere. Bi merillamo del
vesiciolos de querra interno" "la inverillamo del
vesiciolos de querra interno" "la inverillamo del
vesiciolos de los extrasiveres. Bi merillamo del
vesiciolos de la caturalizera. Bi merillamo del
vesiciolos de la caturalizera. Bi merillamo del
vesiciolos de la survillamo del merillamo del

aparato judicial ante la distadara es, entreces, producto del darvedo burguis, insejirado
en la delessa de la propisida privada núa
por encima de los deciandos derechos indiviruales. Una ejemplo: un reicante fallo la Saprema Corte reconoció con caricter retrosoctivo las reformata a la ley anticomunista que ampliaron el ecnecido de "prosolitimos" hasto astences discurido sa fallos de la Climara de Apolaciones, El ""pode pedicial" y su pade del distributo y se adoktama a corregór las disciencias y resorvas de cualquise sociopicial burguis. Y estos acrosos, para sostamer su arribismo en la carreta no racilm en subordannes a las discade, de la policía,

LA LUCHA CONTRA LA REPRESION

Por lo dicho hasta aqui aprirce, clare per qué la lucha, por las liberades públicas está a constranan de las corriente, de la bergate da, may a pesar de se inclusión en la platiforna de todos les particles surprises, distributado de la construcción de la particle de la marcia de la companio que la represión debe ser eccupacidad por "conales de comunicación pública". Esta es esta manifestación de los cemines ecurandes que esta de companio de la companio del la companio de la companio del la companio de la compan

Timpoco ce cuestión de cufronta- la esenlada represiva con una ostrategia foquista, individual, asinda del ascenso de las massa. El caso brasileia es particularmenta patólico al respecto por la esterilidad del foquismo enicatras la represión política y social se descarga

rospecto por la exterilidad del fequismo micatrea la representa polizion y accessi as decaugación el desarticulado nacimiente de mana. La companya de y de organização la mela paísaça, mesetar, su vocación per la guerra civil y la guerra civil con el tereració de la labada cumasta, cen al raticio de la companya de la companya de la descripción de la companya de la companya de descripción de la companya de la companya de descripción de la companya del companya de la companya del companya de la companya de

Indochina

(Viene de pág. 2)

derm. El acuerdo de hecho entre las potencias llamadas sociolistas y el imperialismo yanqui ser velea justamente en eso: en los limites fundamentales de su ayuda militar. Cabe preguntarse cómo pienasa que se lorgará el frajetire de expulsar al imper alismo: indudablemente confian. a pesar do todo, en una enecciación. Es que les horizontes internacionales de las-burceracias sen limitados, estrechos ve contrarrevolucionarios. Mal pueden apoyar una intervención à fondo en Indechina apelando a las masas mundiales, cuando su temor por el ascenso de éstas sólo es superado por el prepio imperialismo (mayo frances, alza checoelovaca).

Ni hablar de que intenten un frente único militar. Más precoupados están en no dejarse arrebatar el noder negociador; unos (los chinos) para usarlo en las conversaciones de Varsovia, los otros (rusos) en las conversaciones de proyectiles y en el Medio Oriente.

FE.UU.: la huelga general estudiantil

Con las primeras noticias de la invasión, comenzón EE.U.I. o que puede ser considerado como la primera buelga general esuadiantil de su histocia, y como tal la más grande del mundo. Varios sullones de estudiantes universitarios y secundarios han ganado la calle extiginado el inmediato e incondicional-retire de todas las tropas yanquis de indecidina.

Una gran parte de este movimiento se lanzó a Una gran parte de este movamento se ransfor-nación de las Universidades y su transfor-mación en centros de agitación política nacional. Se usan las radios, las imprentas, los medios de comunicación, y todo tipo de hienes de las universidades ocupadas para centralizar y engrandecer la agitación política. Las ocupaciones dieron paso a formación de comités de huelga por universidad, en Chicago, incluso, a un comité de huelga que abarca todos los centros de enseñanza de la ciu-dad. Los comités de huelga se han dado como tarea fundamental recabar el apoyo de los gramios, lo grándolo con algunos: municipales, transporte, do cente y gremios menores. La burocracia sindical está dividida en proNixon y propacifismo de la burguesía liberal. Este sector quiere transformar la agitación en una fuente de apoyo electoral a los demócratas para la renovación parlamentaria de este año. La radicalizacin de la lucha, la crisis económica y las presiones huelguísticas últimas entre los obreros contribuirán a fortalecer las ten dencias hacia la independencia del movimiento de la política burguesa.

Abajo Onganía. Por un gobierno obrero y popular. La revolución indochina triunfará.

El acentramiento de la agreción imperielista impulsará a los yanquis a alentar las aventuras más reaccionarias en distintas partes del globo para fortaiceer su posición política mundisal. Ouando mayore, sean sus revesse en Indochina más será la furia reaccionaria internacional de la bestia imperialista. Ni duda cabe que esta reacción se manifestará primero allí donde las masa: marchan más consecuentemente hacia su independencia política y allí donde la crista de los regimenes burgueses sea mayor. Es el caso de nuestro país y de muchos de América Latina. Ya courrió con la escalada Jóhnson: en eso momente subieron Costa Silva, Barrientos, Balaguer, Onganía. Hay que crea y la conciencia adecuada del rol de la situación política internacional en la evolución de nuestro país, la internacional en la evolución de nuestro país, la internacional en la verbueida yamqui y la unidad estratégica, internacionalista, entre las masas argentinas, latinomericanas e indechinas. ¡Puera les yamquis de Indochina! ¡Derrocar a Onganía [pan poner un gobierno obrero popular!

Los yanquis, según el vocero de la Casa Blanca, afirman que su agrasión les va a las mil maravillas, que "liberaron" Phnom Penh, etc. Saben que están equivocados. Las zonas liberadas crecen en todo el interior de Camboya con impresionante apo-yo compesino. ¿Y el ejército yanquif El repudio "parecia hoy extenderse en el sono del propio ejército norteamericano". "La gran mayoría de los reclutas y suboficiales de menor graduación no ceultan su desagrado". "Una ola de epítcitos y demeeros irreproducibles estalló contra Nixon (entre las tropas)" (La Nación 5-5). Todo esto se agra-vará con el comienzo de la temporada de las lluvias. LAS GUERRELIAS THUMFARAN.

Córdoba:

Informe Estudiantil

Ocando el viernes 8 de mayo importantes grupos de activistas universitarios de Der-cho, Anquiscetura e Impenieria, después de una masiva conjunción de la primera focultad, en-frontaban la repusión galicial al grito de IOOEDOBA SE MENVE POR OTRO 291, el ascenso del movimiento estudiantil cordobés vol-vía a mostronse en plena vigencia. Tul como caracterizamos en su momento, la derrota de ym a mostanne en piena vigencia, Tul como ceracterizamos en su momento, ha derrota de la lucha del ingreso no significó un retroca eo en las fina estudiantiles. Po, el cantrario, la vitabiand del niza huelguástica general es manetava, crando condiciones para que sur-cioran nueves foces de hucha antidicatorial. giran nuevos focos de lucha antidiciatorial, como los luchas de secundarios (Belgrano-Delar Funes) y los intentes de reorganización en varias facultados,

PRIMERA SEMANIA DE MAZO

Precisamente, la movilización del viernes 8 culminata um squama de intensa agitación El miércoles 6, fue tomada la Facultad de De El misroalo fi, fuo tomado la Sacuellad de De-recho cest la ciagoscia de enunció al profe-sor Amuya, sousado de "strato rejustros a les alamonos, unidantas de la materia al servicio da interneza oligitaquiens y extranjoro y ar-sambles para el 8/5, en la que labria de agueltzane el enfrentamiento, El mismo mide-cioles 6, en Medicina, una osamblea se trans-formó en buna de la facultad exigiendo la admición de problemas relativalendos (corre-lativalente el constante de la constante de berta de las preses. Es alectulectura, el vier-bertad de las preses. Es alectulectura, el viersencione a compañereo de Rosarie y la li-bertad de las preses. Ka Arquitectura, e vice-nes 5, se disentié en samblea general in des-titución del perócero en la chierra de Com-posición y el problema de las correlativida-des. En Finación, en fin, no ecas la egiza-ción po- el cese en sua funciones del profe-sor Waziman. Ratos favora los movimientes que problàticon el enfrentamiente callejere del 8 de mayo.

de mayo.

Ditpermides por la policia en el centro, los esmediantes concluren a la ciudad universitaria para unita, a les compañeros de Filosoffa y Económicas reunidos en asembleo, congregianteses un tente de 1000 estudiantes. Pos entoria estonaces la impotencia de las distintas tendenciais para der su cursos concerte a tan numerosa naturbien. Prento a los planes asparatios de PTA y PEA, solo in IEEE levantado de PTA d

ducción unitoria, prefiriculo gerdera en una discusión estéril sobre, las preos de la serlicitation de la comparación de la comparación

Después que la policia desalejó la fecuciand de Direction y se lamó a regulario, nanchos compuñeros estudiantes as preguntatinas si estos beches in edignificarian na viriaje en la politica, "gazvicinadanta" de que hene grai el nuevo restre de la UNC. De reclitica (a) nel nuevo restre de la UNC. De reclitica (a) log dificies que la dietatura saigna a la "participación". El giro reprosion fue ante tado una tieleca precultiva en la perspetiva de un nuevo convictor para finis de caste mas. Secundariamente, con el cierre de la miveradad, el rectensio protentió adaman el apendada de rectensio protentió adaman el apendada de la participación de la miveradad, el rectensio protentió adaman el apendada de la participación de la maniper política sólo tiene alguna cualida graecias al moniper faceional de las distintas tandemessa maporitarias. Después que la policia desalojó la facultad tintas turdencias mayoritarias

NACE INTERPACULTADES

Respondiendo en forma manijera al senti-miento unitario de las bases estudiantiles, el síbado 9 la ClU (Corriente Izquierdo Universitaria) propuse en una reunión convocada por el energo do delegados do lageniería, la for-mación de una interfacultados do delegados madia de ma intriaculados de doligados clegidos allí ismo en base a los organismos "representativas" de coda facultai, prece-tando en tal emistre a les "montmentes uni-ficados" de Floorfia y Arquitectura y al centro de UTM La TEIGS so opuso frontal-mente a coste unijazo y oxigió el nombra-miento de odegados en amentina (convenda para de lanes e e do conecho universidario), constamando la representativada de los cogni-costamando la representativada de los cogniouestimmedo la representatividad de los orga-nismos de Flanofia y Arquitectura. Para evi-lar la dispersión del activo, propuso astunis-tuo la pecata ce suaccia de un comodor pa-mildo, adoptante igual postura otra; traden-cias presentese Finalmente, el ouerpo de de-legados de l'agostica relató su propuesta avi-gibal y se tecnido a la osambles del Ruces.

ganal y so feasible at a sambles del lunca. Esta moción de la CUI describir cu parte el leclin de, se nofrata político fronte el leclin de, se nofrata político fronte el leclinario Consultario de lunción de la compositiona della composition

til al margen, de una incha golitica centra la ley universitaria y al margen, por le missibilità della consiste del margen, por le missibilità del consiste fercataleme una reformismo igual a desprecio por la organización masiva y democrática del condinatado. Con cesta formasia, la CUU hace el jungo al parincipacionismo discipatione de la consistencia del consistencia del consistencia del proposition de la consistencia del proposition de la consistencia del resultado del vincia del consistencia del resultado del res

nijaros continuos).
El James, os asambleos de celte, 30 y 100 activistas por facellad se eligiense representantes ante la Interfacalade, y se discutió el programa a llevar cidolatre. En las elecciones no dejó de refejerare el Lato cutudintil a que hicimos referencio. En Bondonicas, el CARR (veigo regoniro library), que dominá un elegado surbetto. El MUR no conseguio traparte de proposito de la conseguio de la conseguio representación al que a la media de la conseguio representación al guna y lo mino courrile con Pranja Morada (digada al máticalismo del puedio).

Pero sulso la houtesa exception de Phi-offin, los program s aprobados en la asim-sleas no pluntearen la derugación de m ley nivereitaria. En algunos casos, las tendenmiversitaria. En algunos casos, las tenden-

cias mayoritarias evitaren toda disentión sobre programas para no artare has names. Pue precisamente en Pilasofía, la facalitad más politizados de Cérdolan - nos es causal ta orresente influencia da la TESR entre sas accusadas programática alnededes del plante estado por OIX sobre una conducción regional censelvanda por la COT de los Argentinos, los corras del Tercey Mindo y la PUA, Este trilingue los goras lastena gor promocer un france dementirio barques y así la regional en estados de la Tercey Mindo y la PUA, Este trilingue los goras lastena gor promocer un france dementirio barques y así la frança de la consecución de la consecuc demunció la TESR, sixtenicado por el contra-riro, que los arganismos lacacia sa que debe di-rigirse el movimiento estudirilli para centra-lizar la lucha antidicatarcia, con las reden-chas clasitas del movimiento server. Conición que fra expecidan por la sasunhea, llamando a formar una mesa reginar, estre luterfacal-tados y las correientes clasitas. Un notable avanace política que hacis previsibil estado de Sente dado de la confesio de la confesio de la confesio dado de Sente colores estadas desenvolas. dad de frente obrera estudiantil desplegada por Filosofía nate la ocapación de Perdriel.

EL GRAN SALTO: ALZA OBRERA Y FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL

Una noticia commovió al ambiente cetudina-til el martes 12: la octopación de Perdirich De inunciatro, en el conceder paralelo, se in-provisarou comisione, de solidaridad. La tun-damental respuesta de 7:s compañeros de Planta de Matthees IKA fac "un aveceda-

dimental cognection de Sea compañera de Planta de Martéres IRA. Les "in accessiones aliasentos es creacied di apovo de Santa Landol," Al rechirica el consolir ostudianti el microdes 13a unos letti escalir ilenti di adireccio 13a unos letti escalir ilen accidente la microde 13a unos letti escalir ilen accidente de apovo a la ciferi.

Nuevamente Floreffa dio la nota, En accidente concendo a la Facultal, ante la horfandad programatica de los reuleucios, la UESE proques la niglación por congesione, em besentado de fabrica y consideras obrece estudinatica con el programa de reporto a Perdirel, poe di 4° g. y por los problemas de usualibridad es Santa fasibol. Al voltare el programa con la casabitca, siguien odjetó que em el desentado de la casabitca, siguien odjetó que em el desentado de la casabitca, siguien odjetó que em el desentado de la casabitca, siguien odjetó que em el desentado de la casabitca, siguien odjetó que em el desentado de la casabitca, siguien odjetó que em el desentado de la casabitca, siguien odjetó que em el desentado de la casabitca de

tradencia clasista del grenio mecinico. La CIU propuso un ato frente a Perdiret. Pero lo fundamentare co excuder el conflie-to a Santa Isabel y la TESR plantes centrar alli su agitación, lo que fue aprobado nor la asambo, a, eligicado a un compañero de las TESR para presentar a Filosofía como comdor en el acto obrero estudiantil en las puertes de Santa Irabal.

Santa legiosi. Con esta neminhico Filosofía ha dada un finer pasa hacia. En retividad canciente de-cute obrero estudientil. La cupremocia defrente obrero estudicadi, La empremera de la IMSR en un estuminto e que el prelet-riado toma decididamente la iniciativa dentro de la situación política regional no hace sino unostrar su exvergendara como corieste recolu-cionaria en el movimiente costiluida. La co-ticidad desplegada por los activistas de Plo-sofia demostra en Fenna contundera que la linca del Prente Obrero Estudiantil e, la fini-era no Utera in accusione acualmenti de colinea del Prento Obreco Estudiantil e₃ la úni-ca que lleva al novámeso acudiantil hacia-un appro efectivo za la lecha probertiza com san intercentiene de TeSR ha refeja-da su ligazión con lay indicerias elestras y a trivés de ellas su insection e el activación obreto. Canado la ellar obreto cordobesa dio altre de la constitución de la constitución de la constitución de la constitución de la con-lario provillaciones un manodo efficier a la constitución de la constitución de con-trolocación, estámente la constitución de contra forma a las realizacións provinciones. orra forma a las vanilates harear tien que-daron totalmente descoleradas. V la CESE. afirmé su propie avance.
S00 estudinates commiente al arte corre

S00 estalliante contraira, al arte directo epinidasull es Kair Michae man telap par la bitra-cracia treviria na più terni nituriale di mentilización, compilización e que describe de la properto les marinistra carantil attil, Petro, no obstante el calquior de la agivieria de appres a Pendriel marini el trecho que falta recourse la basta una grittida sistemitation de appres a Pendriel marini el trecho que falta recourse la basta una grittida sistemitation de appres a Pendriel marini el trecho que falta recourse la basta una grittida sistemitation de appresentation de contra constitución de la contra del la contra del

en los centros neuraligies del moriniento diverce cendados.

Beta seria de acontenimiento han prelação
que la sofilaridad con el morinicione obcero
que la sofilaridad con el morinicione obcero
que la sofilaridad con el morinicione obcero
per la frende o barro cendidanti). La futercención junto al printeriada no sodam-une
aportaria un pres sociel y político a la beda,
cendidanti la morgo que est amplica los fermiose
de roda lecha democribie, electándos hacia,
el gobierno aborro y pupula;
Sin dada, los triundo aberços periodas,
y y la referencia el los anticelidades han
Derecho) van a ne-clear el anticelidadad,
laticace las condiciones para un nuevo condadace históricamente, superior, evolucionaria,
Mientra se agignata el chienco carte el activimu checro y in harcomosi sinikad, hay que
promocero ma finencia libra de fronte electros promover una intense tarea de frente obsero cetudiantil sobre la Bose del 40 %. La forma-ción de grupos electrores de combate y por un congreso de bases de la CGT. Al mismo tiempa hay que inteactifest a camenda por el fun-cionamiento democrático de Interfacultades, cue acambiens, con el pograma de derogación de la ley universitaria, la libertad de los presos y la solidaridad cui la locha revoluciona-ria en Indochina. Llegar con obtenta y esta-dientes invilitados a un para notico conjunto el 20 de Mayo, aniversario del Cordobazo.

La Plata:

Balance de la Lucha en Arquitectura

La Iucha en Arquitectura, iniciada a finos La bucha en Arquitectura, iniciada a finos de abril (ver número anderior) ha terminado en uma derrota: el objetivo estudiantil de la grar concernos ismedientes puna proverer po-fessores para la materia Arquitectura no en ha cumpillo y de vaste envimiento de fuera la sido levantado. El Intervención monturos es determinación de la Intervención monturos es determinación de resilutar bos concursos reción determinación de resilutar bos concursos reción por la concerno de la concerno se con concerno esta de la confession de concursos reción por la concerno de la concerno de la concerno de determinación de resilutar bos concursos reción por la concerno de la concerno de la concerno de determinación de resilutar los concursos reción de la concurso d descriminación de restator de concercion reci-para el segundo cuartimestre, y manetare mien-tras tante al actual cuerpo de profesore inte-trinos resecionarios. Se impone escar conclusio-nes de esta importante movilibación estadian

til. En una maiva asantèlea, el merimiento es-tadiantiti de Arquitocture resolvid el pare to-tuliantiti de Arquitocture resolvid el pare to-tul hasta logram el objetivo bassedo. La mi-tad de los estadiantes no se habian inserfica-mente se del consensación de bolecter ha ela-mente el mente del proposición de la consensación se si no se realizaban issuediates consensación.

Da TEIRS, útiles tendencia que se colocé a la ranguardin de esta lucha, lerendó da, con-signas del contro estadianti sobre les es-cursos y el beiest al cuntimente para impo-nerio. El redamdo y mariro para del 29 y 90 de abril cra la esidencia contrantente de que esa era la. Orienteción del morimiento esta-diantil de Arquitoctara.

diantil de Arquicetrum. Sin emburgo, le guidron del morimiento so rino giu obacje, le guidron del morimiento so rino giu obacje, siu o de arriba, Mientras el paro se motorato con toda ferrar, les tondescias qui occuparta el centre (TARCA-TAR-decida qui occuparta el centre (TARCA-TAR-decida qui occuparta el contro de arriba de arriba del particolo de motora de contro de contro a lorentara consejona, y orientaciones quinte competito de la proteccia del particolo del particolo

tilo enruero! Otro de los argumentos, y esto era común a las tres tendencias, era de que Arquitectura no podio jugane sola, aislada de las restantes facultades. Lo que no dijeron es hai rostates facultades, Lo que ao diprem es que ellas compertos, en una gran medida, la dirección del movimiento estudianti platener, y la unificación de la hocha cen au responsabilidad. La duice que unificrem enn las estados a la IEBA, ternitado é en impedir su lacos a la Tella, ternitado é en impedir su lacos a la Tella de la Misentra el movimiento se muntenin cen faculta, las tendencias TARENTAMENTAUTIN acqueixbas una j. decena ca la par que quebraban al mortimiento de hocha. De esta forma, demoncaliano hi la Pacha Beleixa y dejoras trados especificados en el decados por la composição de la composição de la decada de la composição de la decada de la composição de la decada de la composição de la composição de la decada de la composição de l

re, no vino de shaje dos de arriba, de las tendencias burneráticas que "dioutinin" (2 centre. Sin centrarge, de notreierto de debajo ha pagedo — no este como — por su centrarea con esta como — por su centrarea con esta como de como de como de como de contrargentar en esta propiar fueras es que el objetiva de catas burdencias con la "ananija" a roda, norta pora la negociación frusultenta. Poro este notro, la TERIS de como de co ro, no vino de abaja duo de arriba, de las tendencias harceráticas que "douciam" el

La lucha de Arquilectura ha dejado esta clara emplianza: estguer la filaz de la TEES y luchar a minerie por su programa re-

ECONOMICAS:

POLITICA OBRERA

Contra el Nuevo Plan de Estudios

En la Fassilad de Ciencias Econó-micos de la UNEA, he de mayor con-centración estibanti del pis, la dic-tedira he lecho gratic con-portina aplicación del meso por-portina aplicación del meto plan de atudias elaborado por una comaion projegante candecada por ci alicatro-condo de la policia universidaria, Fe-derico Frischind, La presencia de clai-cetto.

us todo un símbolo de la continuidad capitalista de la reformas diotatoria tes. En las condiciones reaccionarias y represions de la ley universiaria de Onganta han alcanzado por fin su mázi-ma expresión les planes Chapman (1950), Frischkaet (1982), M e y (1968) y la implantación del examen

Según le anunciado, el plan suprime la es-grera de contador público y mantiene las de leonciado en administración de empresas y en concinia política, asuque divido a datas en des violes; una básico común a canhas de 12 cue ciones: uno basseo comun a continsi di un instoriar y otro de copicializzición. En la cum-pre do la exercia, quienes lleguen podería in-dentar un tercor eiclo para diennos; el docto-rado. Claro qua no forlos podería. En un es-tudio del OQNADE, el actual subserrotario do Educación, Mignone, proconiza un test elimi-matorio entre ciclo y ciclo y el arancolamien-

dista catratificación de los estudios unive sitarios en la rama de la economía responde a una tendencia orgánica del capitalismo memopolista, que se manificata en todas las ca-zroras y profesione, universitarias: la climi-bación del profesional liberal, independiente, y su semetimiento como auxiliar destro de las au sometimionto conto auxinar dentro as los estudios contables, las empresas o la administración pública. Como romato, se proyecta suprimir la facultad de los contadores públicos para avalar con au firma balquees de las contadores públicos para avalar con au firma balquees de las contadores. empreses, que quedarán a cargo de entida empresarias (por oj.: Bolsa de Comercio)

No se trata pues de una reforma neadémien sine de au ordenamiento reaccionario que enlaza diroctamento con las reformas en mina directamento cen las reformats en emplana accumenta, tende a capecializa que na la cuan comercial, tende a capecializar a les garticas mercapititas came planches de oficiale inquiendad. La playada de planches de oficiale inquiendad, al appreada publicado estudiantil de Econômica (\$3,300 alumnos) tiene sen origen, precisamentos de la capecia de la tiene de la trade de la capeciale de la capeciale de la tribale substructatio, que podrá alexanarre ein abandona; el trabajo e incluse progresanado en sés com los arraces on fa caprera Según el censo universitario de 1094, el 90 % de los alumnos de Evonómicas trabaja y el 70 % fo hace en direca afinte con escu estador. Precipionada po, la recenidad da administra quience no graden esquir el situan, en lugar de resolver el fonde yocial de miseria que impide el carbolio tutone.

arbano, en ligar de resolver el fende social de miseria que mynie el catudo inteneo.

Limitacionismo, Pota, es in ericarica de municipar de la composicio de la composicio de la completa del la completa de la completa del la completa de la complet

ce a impedir la simultanculad entre estudio y

trabajo. Es inevitable entonces que la propia orien Els inevitable entonces que la propia orien-teación pedagógica de los planes se somela a esa tendencia de raíz política. Con la imposi-sición de las materias materiaficas se assinila la capecialización capitalista de los ceonomistas y administradores, se reemplaza con mo-delos econométricos la crítica concuptual de la realidad económica. El análisis científico de la teoria del valor, la critica de la economia politica fundada por Marx deseparecerá defi

política fundada por Marx deseparecerá detisités amente de hes progremano co su a sumo
concurnitia gara impedi, la penetración del
pensimiento region de TESES ha levantado
El programa qui de TESES ha levantado
region de Company de Company de
todo de Company de
todo de Company de
todo de Company de
todo de
maria l'executiva de
concentración de
maria l'executiva de
parece
contración de
parece
contración de
parece
contración de
parece
contración de
contración de contenido de la enseñanza cuando lo que es-tá en cuestión es el propio derecho popular

a la conseñana.

So trata en primer lugar, de levantar el programa de la derogación de la dey universidaria y la exigueira de que solo el volo favorable de los obadiantes dó vigencia a cumiquier nuevo plan ile estudios. Se trata de openeses a todos los métedos de exclusión de los nesso a todos los modellos de exclusión de los entidates que trabajon, aplicado el pregrama de un impuesto especial a los expitulistas, fondo de becero pura los escullantes, de encoreos recursos. Re trata, en fin, do aseteme el doreche do los organizaciones, estudianties y obretos a proponer sus propios planes de roforma educativa.

he propueste un plan de lucha para organi-zar da resistencia estudiantil medianto asam-bleas sistemáticas, que den ol gran paso de moerático del movimiento estadiantil por en-

mocrático del movimiente estudiantil por en-cima de la lucha faccional entre agrupaci-nes y olijan organismos de baser y comité do resistencia para flevar ndelante esta agi-tación y organización. El plan el nucha dele ser huelgaístico. Hay El plan el nucha dele ser huelgaístico. Hay El plan el nucha dele ser huelgaístico. Hay el plan el nucha dele ser huelgaístico el cureo carrero agitando programa de abundona de cureo agitando programa de abundona de resultados programas de abundona de cureo agitando programa de abundona de resultados programas de abundona de cureo agitando programa de abundona de resultados programas de abundona cureo's agrando sobre dete weichnise actes y sambless parciales y artibulande un eserno do detegación parciales y artibulande un eserno do detegación por curso. Un reguero do mostificaciones parciales dará lugar a medidas más profundas a resolvarsa en assimbles general. Bas conclusión debe heraria a una regunión has contratos de la curso de citas fa cultadas, donde existen sunciantes planes de cultadas, donde existen sunciantes planes de realizadas, donde existen sunciantes planes de realizadas, donde existen sunciantes planes de

cullades, dende cataçon aemigantes planes de contracturencia.

Bate amoutinente habra de progrese, como herramienta de nouvilisación domerártes ingúndos con el movimiente, obrero. Marliante la intervención de la clase obrero las retirio-ticaciones democráticas del custalismindo ao elevarán herda el depresemiento de la diciaria y la formación de un golicemo obrero y popular De este escutido la PESSE ha tilmando de a tingua mar jornadas en escutido la PESSE ha tilmando en programa jornadas en escutido la PESSE ha tilmando en programa de afento, obrefe estudiantil para transforma la colevación esta modera de modera de actualismina de

CHARLAS POLITICAS

Invitado por la organización "Grupo Estudiantes Secundarlos", el compunero Rafael Santos, pronunció una charla a que seistiaron carea de 70 campoñeros so bre el tema: "La situación Política Nacio ... La exposición del compañero Santos abarcó un análisis de la situación que el movimiento obrero argentino inició en mayo del não pasalo, Domistificó las concepdel "protagonismo" estudiantil y demes tró que el ferantamiento obsero tuvo su origen y fue producto de las movilizaciones del proletariado mecánico, a la vanguardio de los gremios metalúrgicos y del transporte Asimismo amalizó la canyo entoin del enr greso normalizador de la CGT para el 20 y 30 de mayo del corriente año denunció su papel prodictatorial y su propósito de formar una CGT oficielista, Demostró las contradicciones del proceso de normaliza-ción que le van a llestir al fracase y auslizé el papel del paro del 23 como un pa ro cin faturo impulsado por los burécratas. Explicé los problemas por los que atravic-sa la clase trabajadora en su luchs contra la dictadura y que consisten fundamental enente en la crisia de dirección Demostró la necesidad de construir el partido revolu cionario y de nuestra táctica del frente

Prosiguiendo con las charlas políticas idas por la CLAS, el compañero Julio N. Magri expuso la posición do nues-tro partido frente a los gobiernos da Pe Bolivia, ante más de 50 compañeros

En primer lugar, se analizó el carácter del golpe peruano como un intente de la burguesia por unificar el mercado interne ntacando e la viaje oligarquia (imperialis ta y asociados) busada en una oconomia expitalista de "plantución". La colisión La colisión can el imperialismo está dade porque el gobierno peruano pretende negociar con aquél el costo de las transformaciones reformistas, mientras quo los gobiernos na terfor a diluyeron toda transformació burguesa dirigida contra el vicjo sector im perialista oligárquico (ej reforma ogravia de Belaunde Terry) yor su incapacidad para negoci e con el conjunto del imperialismo, Siu embargo, las medidas toma nial peruano: se encuadran en la domina-ción comercial y financiera del imperialismo. En el caso de la reforma agr no se nacionalizó el comercio exterior e interior, fundamental para una economie como la permana que importa el 60 % da sua praductos alimenticios, Respecto del

Ante más de una veintena de compañoros de la TERS de Cérdoba, nuestro com-puñero Jorge Altamira expuso el programa de nuestro partido en el movimiento estudiantil, el que no es sino parte inte gral del programa de transición.

El ojo de la exposición consistió en se-

El oja de la exposición consistio en se-fallar que mientras el conjunto de los par-tidos de isquienda hacen da la tesis de que la Universidad es parte de la sociedad una entelequia, sólo nuestro partido la ha convertido en una herramienta concreta de trabajo, en un programa, parque se em-bandera en el punte de vista histórico del proletariado, bajo euya dirección se trans-formará la sociedad y la universidad. Así, mientres les diverses agrapaciones estu-dientiles soparan cada problema de la lucha cotidinna, lo que se refloja en su potardismo, nuestro partido muestra la co-nexión entre cada problema universitorio y el de todos catos problemas con la lucha de clases que se deserrolla en el plano po-lítico social. Por eso, el resgo fundamennuestro programa es sostener un est de intestro programa es sostener un sistema de reivindicaciones para el movi-miento estudantil que organiza su interveu-ción en la lucha de clasa, y da pie para la propia intervención política de las maobreras (sistema de becas basado en un impuesto sobre los capitalistes bajo con trol obrero, abalición de la ley universita ria y elección de autoridades por el voto universal derogando los cloustres y ocer-tando todo tipo de camilidaturas, gebiento obrero catudiantil, eletana de Universidad Popular nera la claco trabajadora mediante

único como mótodo de penetración de nuestro partido en la clase y como forma de dotar a la clase de una dirección alternado clase a la hurocracia dirigente y antiobrera. Resumió el programa de pu der levantado por nuestro partido, convoeando a la ducka por una Asamblea Coustituyento Revolucionaria, al derrecoraiento de la dictadura y a la instauración de un go-bierno obrero y popular. Al final de la exposición se produjo un interesante debalo referido a las posibilidades existentes de concretar el frento único donde se criticó a log partidos reformistas y oportunistas que anteponer el frente con sectores burgueses o burceráticos el frente con la la-quierda revolucionaria. Asimismo se tenfirmă el canicter internacionalista y lati-noamericano de la lucha actual, demostrando que la clase obreza y los pueblos latinoamericanos tienen 2 puntos comunes quo enfrentar: la expulsión del imperialismo yanqui y la revolución agraria, que unifica el proceso revolucionario latinoamericano. Asimismo se analizó la situación de Bolivia y el papel de vanguardia del POR on el proletariado minero para impulsar la revolución por el socialismo descehando cualquier tipo do ilusiones homopartistas.

cobre, primer rubro de exportación, el gobierno no afecté los intereses de la Cerro de Pasco Corp. y entregó el principal ya-cimiento caprifero a la firma imperialista

Southern Couper Corp.

in segundo lugar, se puso de relieve que ambos golpes tienen en común que se basan en el aplastamiento anterior de las manas de sua respectivos países (recordar massares demineros, guerrillas del Che, guerrillas de De la Puente, las centenares movilizaciones enupesinas en 1965 y 1966. el movimiento de Hugo Blanco, etc.). Mediante estos golpes bonapartistas, la burguesta intenta negociar con el imperiatieecutrolando desde arriba al a de mans Sin embargo, se unalica cumo en el caso boliviano— los masas no salieron a defender el programa del goblerno sino que so radicalizaron por encima de él, levantando consignas y reivindicacio-nes que plantean inequisicamente el gobierno obrero campesino. Se ques do ra-lieve la importancia de la resoluciones del congreso minero y la influencia del POR movimiento obrero belista

Al final se analizaron las posiciones dol endiano y stalinismo y el papel que cumplen de correa de transmisión de la burguesia "reformista".

el uso de los recursos materiales e intelectuales de la Universidad y mediunte la reducción de la jornada de trabajo paga-da por las patronales, impuesto por la ceupación de las Universidades y el control obrero estudiantil, formulación de un programa obrero estudiantil do reestructura-ción de todos los ciclos do la enseñanza, subsidio escolar para la nificz trabajadora mediante impuesto a los capitalistas bajo control obrero, frente obrero-estudientil, destacamentos obrero-estudientiles armados, gobierno obrero y popular). Es que el Ilmitacionismo en la Universidad es un reilmitacioniamo en la Universidad de las masus, diejo de la miseria ereciente de las masus, cluida la pequeña burguesía (raíz de alta tasa de deserción), proceso inevitable en la sociedad capitalista. Asimismo, la reen la sectiona copitanista. Asimismo, in re-acción política es un producto de la instau-ración de la dictadura y sus mótodos du guerra civil, como forma do gobierno de los capitalistas. La experiencia de los cotivistos catudiantiles deba ser orientada hacia su asimilación do los métodos de la lucha social, no scadémico, y de la lucha política que so erige sobre ella. Esto es un programa; su rombre y apellido: programa de transleión.

La nificeión de los compañeros presen-tes a estos conceptos so reflejó en la reali-boración de la téctica para Filosofía y Ar-quitecturá, para ha luchas junto a in eld-se chirca y en la resolución do inicia; una campada do lucho y acciarectational tianto-gicos de la 1938a y de absentirar los cursos de tormoción internos